
Revelando historias
Investigaciones en la fototeca de la CNCPC



*Culhuacán, personal técnico del Departamento de Conservación de Murales.
© Fototeca CNCPC - INAH, ca.1961*

La relevancia de los álbumes fotográficos que resguarda la fototeca trasciende más allá de la temática especializada que los conforma, al paso de los años el conjunto de fotografías adquiere una significación mayor, no sólo para las actividades relacionadas con la conservación y restauración de los bienes culturales, sino también para otras disciplinas que buscan en nuestro acervo datos que enriquezcan sus investigaciones.

En esta sección, se presenta el testimonio de los investigadores que han consultado el acervo de la fototeca de la CNCPC. Cada uno de ellos explica la utilidad de los materiales aquí resguardados en el contexto de sus investigaciones. En esta ocasión presentamos dos crónicas que dan fe de dichas experiencias.